

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

PAUD yang dilakukan dengan metode Holistik Integratif menjadi penting karena dapat membantu orang tua dalam memenuhi kebutuhan esensial anak secara utuh dan menyeluruh. Rendahnya persentase partisipan anak Indonesia dalam program pendidikan usia dini, yaitu sebesar 38%, serta masih minimnya media yang memperkenalkan PAUD Holistik Integratif pada masyarakat Indonesia, menjadi urgensi dari Perancangan Video Tentang PAUD Holistik Integratif.

Perancangan video tentang PAUD Holistik Integratif ini bertujuan memuat pengenalan berupa definisi hingga tujuan dari adanya PAUD Holistik Integratif, penjelasan mengenai prinsip pelaksanaan PAUD HI di satuan PAUD, bentuk-bentuk pelayanan yang ada pada PAUD HI, dengan didukung oleh narasumber terkait.

Video merupakan media yang memiliki banyak kelebihan, dapat diputar berulang-ulang dan dihentikan sesuai kebutuhan, serta dapat memberi kesan yang dalam dan mempengaruhi sikap penonton. Motion graphic menggunakan gaya flat design, dengan menggunakan warna-warna dingin yang akan beriringan dengan voice over guna mendukung penjelasan dalam video, dipilih sebagai strategi kreatif/konsep desain.

Diharapkan dengan dilakukannya perancangan media berupa video yang sering dikonsumsi masyarakat Indonesia dapat membantu memperkenalkan PAUD Holistik Integratif kepada masyarakat Indonesia, terutama orang tua. Dengan hadirnya *motion graphic* serta *voice over* dalam video ini, diharapkan semakin mempermudah penonton menerima pesan yang disampaikan pada video. Dengan demikian perkenalan dan penyampaian informasi mengenai PAUD Holistik Integratif kepada masyarakat Indonesia menjadi efektif, efisien, dan inklusif.

5.2. Saran

Melalui video ini diharapkan orang tua memahami pentingnya PAUD Holistik Integratif, dimana PAUD Holistik Integratif membantu orang tua dalam memenuhi kebutuhan anak mereka. Semoga PAUD Holistik Integratif semakin dikenal oleh masyarakat, dan dapat berkembang melalui media-media yang lain pula.

Perancang lainnya diharapkan untuk menggali lebih jauh tentang pengembangan anak usia dini, mulai dari pentingnya pengembangan anak usia dini hingga pengaruhnya pada karakter anak hingga dewasa nanti. Diharapkan juga dapat melengkapi perancangan ini baik melalui media yang sama atau media yang lain, agar PAUD HI semakin berkembang di masyarakat.

Pemerintah diharapkan mampu memperluas programnya kepada masyarakat dengan penyampaian yang lebih inklusif dan menarik, sehingga partisipasi masyarakat terhadap program-program yang dimiliki lebih tinggi. Apabila penyampaian kurang inklusif membuat program-program tersebut tidak didukung oleh masyarakat, dikarenakan masyarakat kurang paham akan hal tersebut.

